
学校教育目標 「ともに學ぶ子」 

             たくましい体（げんきアップ） 

具体目標  学ぶ意欲  （まなびアップ） 

             豊かな心  （こころアップ） 

令和６年度 特別号 

令和６年９月３０日発行 

                          児童数 ２２１名 

                          校長  嶺 由美 

〒349-0142 埼玉県蓮田市大字南新宿 800 番地 ☎048-768-4180 FAX048-768-4141
 

 

 

 ７月に実施しました第１回学校教育活動アンケートにつきまして、ご協力を賜り誠に有難うござ

いました。保護者の皆様からご回答いただきました集計結果、及び、ご意見を今後の学校経営・教

育活動に活かしてまいります。以下、集計結果等についてご報告いたします。 

各項目の平均点(４点満点の結果グラフ)を帯グラフ①でまとめたものを掲載しました。 

最も低かったものは、昨年度同様「校舎や校庭、その他の設備等が整備されている。」の質問で、

３.２という結果でした。教育委員会に報告を続けた結果、中庭のレンガ調の床を修繕していただけ

ることになりました。他の修繕の検討もしていただいており、職員で対応可能なものは、修繕を進

めています。また、「授業に関する質問（５と６）」に関しては、３.３と決して良いとは言えない結

果となり、教職員一同重く受け止めております。今後も、「個別最適な学び」「協働的な学び」を心

掛けて、研究・修養を重ねてまいります。「子どもたちの学校の様子が十分に伝わっているか（２）」

という項目も、３.３に留まりました。日々の活動の様子は学校 HP にて公開しておりますが、皆様

に学校の様子がよりお届けできるような取組を検討してまいります。なお、今回ご回答いただけな

かった保護者の皆様につきましては、次回是非ご回答いただきますよう、お願いいたします。お手

元のスマートフォンやパソコンからご回答できます。またアンケートの回答につきましては、ご兄

弟姉妹がいらっしゃる場合も、お一人お一人についてご回答ください。 

黒浜北小学校  第 １ 回 教育活動アンケート結果 ① 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

黒北小だより 

 第１回学校教育活動アンケート結果について（集計報告） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊アンケートのご意見より(一部抜粋)＊ 
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〇…ご意見(一部抜粋) ●…ご要望(全体に関わること等) ⇒【 】…今後の方向性・改善策 

 

〇学校の様子をブログで綴ってくださったり、クラスの様子を週報に写真付で載せてくださったり、

思っていたよりも学校での様子を知る機会があることに驚きました。 

〇学年をこえての交流が多く、子どもがとても喜んでいます。いつもありがとうございます。 

〇子どもの学校生活について相談させていただくと、担任の先生がすぐに対応してくださり、感謝

しております。先生方のご準備のおかげで、子どもも見通しをもって学校生活を送っているようで

す。ありがとうございます。 

〇PTA 活動が出来る方のお手伝いとなりましたが、子どもたちにとって楽しい企画をたくさん考え

て下さり感謝しています。お手伝い出来る時には協力させていただきたいと思っています。 

〇児童間トラブルについて担任の先生に相談した際、迅速かつとても丁寧に対応して頂き救われま

した。ありがとうございました。 

〇朝の登校の時にボランティアの方が子どもたちの登校を見守ってくださっています。学校まで見

守ってくださり、家に帰る途中で遅刻してきたお子さんを、学校へ送ってくださり朝の暑いときに

往復してくださっていました。本当に有り難いことです。 

●雨漏りしている箇所が何箇所かあり、不安に思いました。あと、雨の日に体育館の屋根から大量

の水が流れ落ちる箇所があり、気になります。（他・ウォーターサーバーの増設依頼ご意見） 

⇒【設備に関して、教育委員会に報告・依頼を続けております。今夏、中庭のインターロッキング

ブロックやタイルを修繕していただくことができました。予算や他校との兼ね合いもあるようです。】 

●オンラインやタブレット PC 経由で担任もしくは学校に相談できる環境などを作って欲しい。 

⇒【教育相談日において、来校する時間の確保が難しい場合は、タブレットでのビデオ通話による

教育相談も可能です。大切なご相談ですから、実際にお会いしてお話ししたいところですが、ご希

望の際は担任までご相談ください。】 

●登下校の熱中症が心配です。特に下校の時間は気温も上がり大人でも危険な暑さを感じます。水

分補給も大切ですが、塩分タブレットの持参もルールを決め許可していただけたらなと思いました。 

⇒【校内での塩分タブレットに関しては、誤嚥等の危険もあるため、学校への持参は現時点で考え

ておりません。暑さが特に厳しい時期は、スポーツドリンクも許可しております。また、ネックク

ーラーなどは着用できますので、ご活用をお願いいたします。】 

●ランドセルが、タブレット PC と教科書で毎日とても重く、身体への負担が心配になります。本

人曰く全て宿題で使うそうですが、2 学期はもう少し荷物を軽くする方法はないものでしょうか？ 

⇒【いわゆる置き勉は、全校で進めており、例えば高学年であれば社会科や家庭科などは教室に置

いてあります。また、タブレット PC で家庭学習に必要な教材の該当ページを撮影し、画像データ

として自宅等での自習・宿題の目的で式に使用する範囲においては、著作権者等の許諾がなくても

可能ですので、今後も工夫してまいります。ご心配な点がございましたら担任までご相談ください。】 

●自主学習はなかなか自分からやらないので、いつもの宿題のほかに半ページでもいいので毎日宿

題で出してくれるといいなと思いました。 

⇒【自ら計画的に学習をする自主学習はとても大切なものですので、小学校のうちにやり方を身に

つけられるよう、指導助言を進めてまいります。】 



●虫に刺された時の対応ではなく、刺されないようにする対策(虫除けスプレーの許可や貸出)を検

討いただけると助かります。 

⇒【１学期末の懇談会資料でお知らせしたとおり、虫よけはスプレータイプをご家庭で使用して登

校するか（誤使用による他児童への噴霧や、アレルギーに関する成分が含まれることもあるため）、

シールタイプのものをご使用ください。リングタイプは落とし物が多く、授業中での手遊びにつな

がる様子が見られますので、禁止といたします。】 

●補助の先生が給食時三角巾、マスクしていないのが気になった。衛生面、子ども達に指導する側

がしないのは気になります。 

⇒【ご指摘ありがとうございます。教職員も気を付けてまいります。】 

●今までよりも学校の様子が分からなくなった。ブログの写真が少なかったり、週報の写真の記載

が無い為、子供が楽しんでいるのか分からない。心配になってしまう。 

⇒【子どもたちの様子を皆様に知っていただくツールですので、よりよい写真の活用を進めます。

ブログにおいては、運動会など節目の行事では多めのアップを心掛けておりますが、枚数が多いと

アップロード終了までに数時間以上かかるため、普段は写真を厳選して掲載をしております。ご了

承ください。学校から公開できる写真の枚数はどうしても制限されてしまいます。今後とも、家族

団らんの時間に、お子さんから学校での様子を聞いていただけるとありがたいです。】 

●自主的に調べて発表する活動をもっと増やしてほしいです。タブレットや図書室等も活用した授

業を増やしてほしいです 

⇒【個別最適な学習や、学習の個性化はとても大切な要素であり、読書の推進も学力向上の素地と

なります。研修を行い、一層の授業改善を進めます。】 

●他市町村のようにプログラミングを授業に取り入れたり、さいたま市のように英語の授業時間を

増やす等時代に合った授業カリキュラムを行うようにしてほしいです。 

⇒【他の教科との兼ね合いを見ながら、教育計画を立てております。プログラミング教育において

は、PC だけでなく各教科で「理論的に」考える授業を行うことを念頭に入れて進めてまいります。】 

●運動会の競技時間はもう少し長くてもいいと思う。黒北ハリケーンや玉入れは、もう一回戦欲し

かった。子ども達は沢山練習しただろうに、一回だけであっけなく終わってしまうのは寂しい。 

⇒【お昼を過ぎないよう、各種目持ち時間の目安がありますので、過去の所要時間や児童数に合わ

せて、調整をしてまいります。】 

●急な豪雨の時のお迎えは、無理な保護者も存在するため、30 分や 1 時間なら、下校時間を送らせ

ても良いのではないかと思います。 

⇒【豪雨や雷雨の際は、学校での留め置きも行います。その際は「下校時刻を●分遅らせます」な

どメールにてお知らせいたします。お迎えにいらっしゃる方におかれましては、職員の指示や一方

通行、敷地内徐行を守ってくださっているので、大変助かります。ありがとうございます。】 

●学校や学級での問題に対して、教職員で情報共有し、複数で対応するなどをしているか。また、

家庭・保護者にも伝えているか。 

⇒【校内生徒指導委員会など校内で情報共有し、問題行動や事案に対し、複数で対応しております。

また、保護者にもお伝えし、よりよい学校生活や学習のための御協力を仰いでおります。】 

     貴重なご意見を有難うございました。今後の方向性・改善策について記載し 

ましたが、個別のご相談等については、学校にご連絡ください。 


